

Interfraktioneller Antrag des Unterausschusses Planen und Bauen

Die Breite der Adolf-Kolping-Straße nimmt in westlicher Richtung bis zur Einmündung der Zweigstraße stetig zu. Kurz vor der Einmündung erreicht sie ihre breiteste Stelle. Da die Leistungsfähigkeit der Straße durch die engen Ein- und Ausfahrten bestimmt wird kann der hier verfügbare zusätzliche Platz für die dringend erforderliche Begrünung der Innenstadt umgewidmet werden.

Antrag:

Der BA fordert den Platz auf der Nordseite der Adolf-Kolping-Strasse, der sich östlich an die Einmündung der Zweigstraße anschließt, durch die Pflanzung von zwei oder drei Bäumen zu begrünen. Die Verwaltung möge die Spartenlage untersuchen und Pflanzvorschläge machen. Ein geeigneter Zeitpunkt für die Durchführung der Begrünung ist mit den im Umfeld geplanten Baumaßnahmen abzustimmen.